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El gobernador sanjuanino apoya la minería en su gestión.
 

El gobernador de San Juan dijo que "los problemas en un tratado binacional son
comunes”, pero que la mina se va a realizar también del lado sanjuanino. Lo dijo
en la primera jornada de la feria Argentina Mining 2008, que hoy continúa en
Mendoza.

El gobernador sanjuanino José Luis Gioja afirmó públicamente que el proyecto minero binacional
Pascua-Lama sí se realizará aunque aceptó ante el ambiente minero que hay problemas entre Chile
y Argentina para la puesta en marcha del proyecto de 3.000 millones dólares.

Con respecto a la falta de acuerdo entre ambos países sobre cómo la empresa minera Barrick
debería pagar sus impuestos, que sería el motivo por el cual el proyecto está frenado, es
considerado por Rioja un inconveniente normal que se desarrolla en el tratado entre dos naciones.
Esas fueron las declaraciones que se escucharon la primera jornada de la "Argentina Mining
2008", la feria minera que se inauguró ayer en la mañana en el Centro de Convenciones de San
Juan y que continúa hoy en Mendoza.

Hace poco más de 10 días fuertes versiones pusieron en duda la realización del proyecto en
Argentina, pero la marcha normal del proyecto en el lado chileno.

La ejecución de Pascua-Lama es considerada de importancia para la economía sanjuanina, porque
se espera que 2 mil personas trabajen en esta mina de oro que es tres veces más grande que
Veladero, también de la firma Barrick.
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Gioja, en declaraciones al Diario de Cuyo, sostuvo que no está enojado con las autoridades del
gobierno chileno, sino con integrantes de la empresa Barrick: "No me preocupan las declaraciones
del ministro de Minería de Chile. Lo que me preocupa es algún ‘lobby’ por parte de algún sector de
la empresa que es la que supuestamente habla mal del tema".

El gobernador de San Juan aclaró que su relación y el diálogo con el gobierno del país trasandino
"es bueno. Hemos tenido una reunión la semana pasada y, es probable que, entre mañana y pasado
pueda repetirse una reunión en Buenos Aires".

Luego, dentro del discurso que brindó en la feria minera Gioja reafirmó el desarrollo de Pascua
Lama: "A pesar de todo lo que se diga tenemos la convicción de que ese inteligente tratado de
integración minera, firmado entre Argentina y Chile, va a tener la primera manifestación en el
proyecto binacional Lama-Pascua. Aunque tiene dificultades, por supuesto, es el primer proyecto
conjunto del mundo entre dos países. Pero hay que suprimir las naturales restricciones que
implica una frontera".

En la primera jornada de Argentina Mining participó el secretario de Minería de la Nación, Jorge
Mayoral, quien también ratificó la realización de Pascua-Lama. "Estamos en buen camino, y
cuando decimos que algo se va a hacer es que se va a hacer", dijo el funcionario nacional.

Link permanente: http://www.mdzol.com/2008/06/08/nota/66413

INICIO | POLITICA | DINERO | MUNDO | SOCIEDAD | ENTRETENIMIENTO | DEPORTES | +CULTURA | VALLE DE UCO | GRAN ESTE | RANKING SOCIALES

AYUDA

¿Qué es RSS? 

Cómo publicar videos

REPORTÁ UNA NOTICIA

Si tenés una noticia
comunicate
E-mail: reporter@mdzol.com
Teléfono: 0261-405 2400

PUBLICIDAD

Julián Silva: 0261-156075170
Gustavo Nudo: 0261-156150132
Javier Sayavedra: 0261-153011943
E-mail: publicidad@mdzol.com

NUESTROS DATOS

Es editado en 25 de Mayo 1553, Ciudad d
Teléfono: 0261-4052400
E-mail: contacto@mdzol.com
Acerca de MDZ OnLine

©Copyright 2007 MDZ Diario de Mendoza | Todos los derechos reservados
Políticas de seguridad y privacidad

Diseño y D. creat iva Arte 

MDZ Online · Gioja dice que el proyecto Pascua-Lama sí se hace http://www.mdzol.com/2008/06/08/nota/66413-Gioja-dice-que-el-proyec...

2 de 2 12-06-2010 21:44


